
　沼津土木事務所都市計画課鉄道高架班だより

 沼津発⇒
平成29年4月 25日　 第25号 

発行：静岡県沼津土木事務所 

 沼津の新しいまちづくりが始まっています。「沼津発⇒未来へ」は県と沼津市が共同で進めている鉄道高架事業を含む

 沼津駅周辺総合整備事業の進捗状況や最新の情報等についてお知らせする広報紙です。

　

今月の１枚

”アクアプラザ

遊水地”

豊かな自然が

保たれ、サギな

どの野鳥を観

察することもで

きます。

【裏面もご覧ください！】

Facebookページも

「沼津発⇒未来へ」

■大沼沼津市長、三区ＪＲ貨物駅対策協議会に推進を宣言

病院（外科・泌尿器科）

平成29年4月8日(土) 沼津市長は、就任以来初め

て、新貨物ターミナル建設予定地の自治会代表者

で組織する「三区ＪＲ貨物駅対策協議会」に出席しま

した。

２月定例会で推進の意向を表明した市長は、三区

協議会においても「沼津の将来のためにやる！」と

宣言し、「地元の皆様との話し合いを継続しながら

事業を進めていく」と強調しました。

県と沼津市は、今後も連携を図りながら、鉄道高

架事業の工事着手に向けた準備を進めていきます。

■沼津駅周辺総合整備事業の事業効果をご紹介します（⑥経済活動の活性化）

平成27年度の来場者数は”３００万人以上” 駅前商業施設イーラ

de、プラサヴェルデ、

BiVi沼津では、年間総

計300万人以上もの来

場者数がありました。

魅力あるまちづくりによ

り、県内外からの交流

人口が増加し、商業活

性化や産業への波及

効果が期待できます。

イーラｄｅは、平成21年度と27年度で比較すると来客者数は140万人から186万人に、売上額は31億円から

46億円へと来客者数、売上額ともに増加しています。

プラサヴェルデの平成27年度年間来場者数は、平成22年度の旧キラメッセぬまづの38万人に対し、71万人

へと増加しています。また、来場者数には含まれませんが、市民に開放している共有スペースは、勉強などを

するとても多くの高校生に利用されており、他の市町にはない、教育にも貢献する新しい施設として注目され

ています。

ＢｉＶｉ沼津はシネマコンプレックスやゲームセンター、駐車場、飲食店などで構成されています。オープン以

来、年間90万人を超える来場があり、沼津駅北口の新たなにぎわい拠点となっています。 ※沼津市推進課調べ
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■よくあるご質問

■沼津市からのお知らせ ■沼津駅周辺がこのように変わります！

あまねガード

三つ目ガード

高架下

人も自転車も南北の行き来

が安全でスムーズに

ゆとりある歩道が西側に

も設置され回遊性が向上

高架下の活用で賑わい

あふれるまちへ

沼津駅周辺総合整備事業による新しい沼津のイメ

ージです。これらを参考に、ぜひ将来の沼津に想像

を膨らませてみてください！

●高校生が描いたまちのイメージ画をあまね

ガードに設置しました

沼津西高美術部の生徒の皆さんが「将来の沼津

のまち」のイメージ画を製作してくれました。

多くの人を沼津に招きたいとのコンセプトのもと、

全てのイメージ画に「招き猫」が描かれているほか、

にぎやかな沼津の四季を表現したデザインとなっ

ています。

（秋）沼津港 （冬）沼津駅

（春）沼津駅周辺 （夏）仲見世商店

４枚のイメージ画を重ね合わせると、年間を通し、

多くの人が行き交う街の姿が見えてきます。

これからの沼津を担う高校生が自由な発想で描

いた街の姿を新しいまちづくりのＰＲ看板として、

あまねガードに設置しましたので、ぜひご覧ください。

将来の新しいまちに、企業や商店が出てくる

余地はあるの？？

土地区画整理事業や、再開発事業により、道

路や公園といった公共施設整備に加え、商業な

どの導入スペースも創出されます。また都市とし

ての基盤や機能が高まることで、オフィスを新た

に設けようとする企業の進出も考えられます。

新たな機能の導入に当たっては、事業の進捗

に合わせ、今後、市民のみなさまのご意見も踏

まえながら、検討を行っていきます。


